



Der Spielmannszug Südlohn überzeugte die Jury beim Landesmusikfest in Soest.

MLZ-Foto privat

# Spielmannszug löst Ticket

Spieleute freuen sich über Erfolg beim Landesmusikfest

**SÜDLOHN.** Der Spielmannszug Südlohn kehrte am Samstag erfolgreich aus Soest vom Landesmusikfest 2014 zurück. Im Gepäck hatten die Musiker die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft 2016.

Mit 70 Spielern reisten die Musiker zum Landesmusikfest nach Soest, um sich im Wertungsspiel der Jury zu stellen. Austragungsort war das Conrad-von-Soest-Gymnasium. Die Aula erwies sich als perfekte Bühne für so eine Veranstaltung. Als einziger Starter in der Kategorie fünf – Höchststufe – spielten die Südlohner unter dem Dirigat von Michaela Hayk die beiden Stücke „Ausflug ins Abenteuer“ und „Brooklyn Bridge“.

Da der Spielmannszug auf dem letzten Grenzlandwettbewerb in Südlohn nicht mitgespielt hatte, war das für den Verein das erste Wertungsspiel dieses Jahr. Gleichzeitig wurde das Stück „Ausflug ins

Abenteuer“ erstmals auf einer Bühne gespielt. Doch die Premiere gelang. Sichtlich erleichtert und stolz zeigten sich die Musiker nach ihrem Auftritt.

Trotz relativ kurzer Vorbereitungszeit für das Musikerereignis konnten die Musiker

die Jury überzeugen. Mit 85,9 Punkten erreichte sie das Prädikat, „mit sehr gutem Erfolg“ teilgenommen. Gleichzeitig war mit dieser Punktzahl auch die Qualifikation für die nächste Deutsche Meisterschaft im Jahr 2016 geschafft und das gesteckte Ziel war er-

reicht. Als nächstes wird sich der Verein auf die bevorstehende Schützenfestsaison konzentrieren. Das Ergebnis wurde im Vereinslokal Hemmer-Robers gefeiert. Fotos und Audioaufnahmen gibt es auf der Homepage.

[www.spielmannszug-suedlohn.de](http://www.spielmannszug-suedlohn.de)



Die 70 Musiker aus Südlohn brachten unter dem Dirigat von Michaela Hayk die Stücke „Ausflug ins Abenteuer“ und „Brooklyn Bridge“ zu Gehör.

MLZ-Foto privat